
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer informações da possibilidade de instalação de Academia ao Ar livre no

CID do bairro Casa Branca).

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais, seja oficiado
ao Excelentíssimo Senhor José Pereira de Aguilar Júnior, Prefeito Municipal, para
que  responda  a  essa  Casa  de  Leis  sobre  a   possibilidade  de  instalação  de
Academia ao Ar livre no CID do bairro Casa Branca

JUSTIFICATIVA

Considerando a população do bairro e o fluxo de pessoas que frequentam o CID,
o espaço físico no entorno, uma academia ao Ar livre seria de grande utilidade
para os munícipes da Região.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 26 de fevereiro de 2024.

JAIR ARAÚJO DA SILVA

Vereador - PP
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